



- ♥ **L'APODEC, créée en mars 2000 par deux porteurs de défibrillateur, fête ses 18 ans cette année;**
- ♥ **Elle est présente sur tout le territoire et bénéficie d'un responsable, membre du conseil d'administration, par région;**
- ♥ **L'association représente l'ensemble des plus de 60.000 porteurs de défibrillateur en France;**
- ♥ **Elle possède son site "www.apodec.fr" ainsi que sa page Facebook.**



RECONNAISSANCE



- ♥ Nous bénéficions de **l'AGREMENT NATIONAL** du Ministère des Affaires Sociales et de la Santé et, à ce titre, nous pouvons représenter les porteurs auprès des instances hospitalières ou de santé publique;

- ♥ Nous sommes reconnus **d'INTERET GENERAL** ce qui permet aux donateurs de déduire les cotisations et les dons de leur impôts;

- ♥ Nous sommes reconnus :
 - de la Haute Autorité de la Santé (HAS);
 - de l'Agence Nationale pour la Sécurité du Médicament (ANSM);
 - du Syndicat National de l'Industrie et des Technologies Médicales (SNITEM);
 - des six constructeurs de défibrillateurs.



ACTIVITES EN 2017



- ♥ 253 demandes d'information par l'intermédiaire du site « contact@apodec.fr »;
- ♥ 150 appels téléphoniques des porteurs ou futurs porteurs;
- ♥ 14 invitations pour représenter les porteurs de défibrillateur lors de congrès ou de réunions cardiologiques;
- ♥ L'édition de trois lettres trimestrielles;
- ♥ Des réunions régionales;
- ♥ Notre Congrès à Rennes des porteurs de défibrillateur, Congrès qui se tiendra à Bordeaux en cette année 2018.